



Schindler & Scheibling

Im April 1989 bauten Arnold Schindler und Christian Scheibling die ersten Dachlukarnen auf einem Bauernhof in Bauma. Heute beschäftigt das Unternehmen Schindler & Scheibling rund 70 Mitarbeiter.

Wir arbeiten mit Leidenschaft im Holzbau. Für Neubauten ebenso wie für Umbauten, Renovationen und Sanierungen.

Unsere Philosophie lässt sich in einem Satz zusammenfassen:

Schindler & Scheibling ist ihr kompetenter Partner für spannende Bauten aus Holz – und mit Holz. Bei unserer Arbeit legen wir grossen Wert auf Nachhaltigkeit, Umweltverträglichkeit und erstklassige Qualität.

Natürlich

Wir bauen aus Überzeugung mit dem genialen Baustoff Holz. Das einzigartige Naturprodukt sorgt für ein angenehmes und gesundes Raumklima. Holz strahlt Ruhe aus und verbessert die Lebensqualität. Holz ist aber auch unglaublich anpassungsfähig und zeitlos.

Menschen sind vielfältig. Unsere Gebäude ebenso. Sie haben Ihre ganz persönlichen Vorstellungen von Ihrem perfekten Zuhause. Wir setzen sie um.

Bauen

In unseren Produktionshallen werden die grossflächigen Elemente vorgefertigt und dann in ein bis zwei Tagen auf der Baustelle aufgerichtet. Durch diese Bauweise kann nicht nur die Bauzeit stark verkürzt werden. Jahreszeit, Nässe und Baufeuchte sind kein Thema.

Was Schindler & Scheibling plant und baut, strahlt Persönlichkeit, Lebensfreude und Charakter aus. Ob es darum geht, einen Dachstock auszubauen, eine Aufstockung oder einen Neubau zu erstellen, Fenster oder Treppen zu sanieren: Wir setzen uns gerne mit Ihnen zusammen und besprechen Ihre ganz eigenen Wünsche.